

TRAXIÓN ANUNCIA COLOCACIÓN DE ACCIONES EN OFERTA SUBSECUENTE

Ciudad de México, 11 de agosto de 2023 – Grupo Traxión, S.A.B. de C.V. ("TRAXION") (BMV. TRAXION), una de las empresas líderes en logística y movilidad en México y una de las mayores empresas de movilidad en América Latina, anuncia la exitosa colocación y venta de un total de 143,306,920 acciones representativas de su capital social a un precio de Ps. \$30.00 por acción. Se colocaron en la porción primaria 84,719,775 acciones y, se vendieron, en la porción secundaria, 58,587,145 acciones.

La oferta consistió en una oferta pública mixta global de suscripción y de pago, y de venta secundaria, en México y una oferta simultánea internacional de acciones a inversionistas institucionales calificados según dichos inversionistas se definen en la Regla 144A de la Ley de Valores de 1933 de los Estados Unidos, según la misma haya sido modificada (la "Ley de Valores de Estados Unidos"), en operaciones que no requieren registro conforme a la misma. La oferta global considera una opción de sobreasignación de hasta un 15% respecto del número de acciones objeto de la oferta global, es decir, 21,496,038 acciones adicionales y podrá ejercerse por los intermediarios colocadores dentro de los siguientes 30 días.

Las acciones no han sido, ni serán, registrados bajo la Ley de Valores de Estados Unidos o las leyes de valores de cualquier Estado de los Estados Unidos y no pueden ser ofrecidos o vendidos en los Estados Unidos sin ser registrados o bajo alguna una exención de los requisitos de registro en virtud de la Ley de Valores de los Estados Unidos y cualquier ley de valores estatales aplicables.

Sobre TRAXIÓN

TRAXIÓN es la empresa líder de transporte y logística en México. Ofrece soluciones integrales a través del portafolio de servicios más amplio y diverso del país. La plataforma de TRAXIÓN opera tres segmentos de negocio: movilidad de carga, logística y tecnología, y movilidad de personas. La Compañía cuenta con más de 10 marcas reconocidas por su liderazgo en los diferentes nichos de negocio en los que participa. TRAXIÓN se estableció en 2011 y cerró el 2T23 con una flota promedio de 10,125 unidades, 751,959 metros cuadrados de espacio de almacén logístico 3PL, presencia nacional, una cartera de más de 1,000 clientes, y más de 21,000 colaboradores. Entre las ventajas competitivas más importantes de TRAXIÓN destacan: un equipo administrativo experimentado y comprometido, único consolidador en un sector altamente fragmentado, única empresa institucional dentro de una industria dominada por empresas familiares, portafolio de servicios premium diversificado, relaciones de largo plazo con clientes y proveedores, y visión anticipada de mercado.

Aviso Legal

Este documento puede incluir proyecciones o declaraciones a futuro que implican riesgos e incertidumbre. Palabras como "estima", "proyecto", "planea", "cree", "espera", "anticipa", "intenta", y otras expresiones similares deben identificarse exclusivamente como previsiones o estimaciones. Traxión advierte a los lectores que las declaraciones o estimaciones en este documento, o las realizadas por la administración de Traxión, están sujetas en su integridad a riesgos e incertidumbre que pueden provocar cambios en función de diversos factores que no están bajo control de Traxión. Las estimaciones a futuro reflejan el juicio de Traxión a la fecha del presente documento, y Traxión se reserva el derecho de actualizar las declaraciones contenidas en este documento o que de él emanen cuando lo estime oportuno. El desempeño pasado o presente de Traxión no es un indicador que garantiza su desempeño futuro.

Contactos

Inversionistas - Antonio Tejedo | ir@traxion.global | +52 55 5046 7900 Medios - Alejandra Méndez | a.mendez@traxion.global | +52 55 5046 7900 http://traxion.global